

## Auf internationaler Bühne

Langläuferin Lena Fakler  
bei Wettkampf in Italien

**Kempten/Schilpario** Ihren ersten internationalen Einsatz bei den Fesa-Games – den „Winterspielen der Alpenländer“ – im italienischen Schilpario hatte Lena Fakler vom SC Kempten. Mit der Staffel Deutschland III (U16) landete sie

auf dem fünften Platz, im Einzelrennen der klassischen Technik belegte das Talent den 33. Platz. Zuvor hatte Fakler schon gute Leistungen im



Lena Fakler

Deutschlandpokal (3., 5., 13.) gezeigt. Für die Wettkämpfe in Italien wurden die sechs besten Mädchen und Jungen der Altersgruppe U16 und U18 nominiert. (sb, Foto: Fakler)